

ベナン月報(2017年7月)

主な出来事

【内政】

- 19日, 閣議において, 世界食糧計画(FAO)と学校給食改善に関わる協定が承認された。同協定はベナン全土1574の小学校, 35万人の小学生を対象としており, 就学率の向上及び児童の貧困削減を目的としている。学校給食導入率を現在の29%から, 21年には51%にすることを目標としており, 272億 FCFA が充てられる。

【外政】

- 13日, 大統領府において, タロン大統領は, ロイトハルト(Mme. Doris LEUTHARD)スイス連邦大統領と会談し, 農業分野と地方自治強化に関する2つの協定を締結した。当協定は2017年~20年において, 470億FCFAが無償供与される。
- 24日, 外務・協力省において, アベノンシ(M. Aurélian AGBENONCI)外務・協力大臣はディアオ(M. Mingshing DIAO)駐ベナン中国大使と会談し, 500億FCFAをコンセッション・ローン形式で供与する旨発表した。

【経済】

- 8日, 中国企業のファーウェイ・テクノロジー社は, 将来的な本採用を視野に入れた, 研修プログラムを実施することを発表した。約20名のベナン人研修生が参加し, 6か月程Eラーニングを用いた研修を受けることになる。

※下記内容は, La Nation 紙, Le Matinal 紙, L'Événement Précis 紙, L'économiste 紙, La Nouvelle Tribune 紙および Le Matin Libre 紙の記事を元に記載したものです。

【内政】

- ・ 6月28日の閣議で食糧安全保障公社(ONASA)の公的資金運用に重大な不正があることが報告された。閣議で報告された監査報告書によると, 穀物売上額の約27億FCFA, 穀物購入のための食糧安全保障資金約30億FCFA及び日本の食糧援助であるKR米売上額の約20億FCFAの使途に不明な点があったとした。(4日, Le Matinal 紙)
- ・ 18日, 国会治安委員会は, 憲兵と警察を合体した国内治安維持活動に焦点を当てた「共和国警察」を, 2018年1月1日に設立する旨の提案書を政府へ提出した。(19日, La Nation 紙)
- ・ 19日, 閣議において, 世界食糧計画(FAO)と学校給食改善に関わる協定が承認された。同協定はベナン全土1574の小学校, 35万人の小学生が対象で, 就学率の向上及び児童の貧困削減を目的とし, 毎日暖かい食事を提供するとした。同計画は, 「政府行動計画(PAG)」で発表された給食導入率を現在の29%から21年には51%とする目標に沿ったものであり, この計画には272億 FCFA が充てられる。(21日, La Nation 紙)
- ・ 25日, ヘホメ(M. Herve HEHOMEY)インフラ・運輸大臣は, ポルト・ノボー・アプロミゼルテ間12.06kmの片道2車線の道路整備, ポペー・アジャーウエレ間22.4kmのアスファル

ト整備の起工式を行った。ベナン企業の Ofmas international と官民連携方式で、総額約489億 FCFA の事業である。同計画の一環として道路整備の他に、水道、電気、電信の整備についても同時に行われる。(26日、La Nation 紙)

- ・ 28日、アグエにおいて、世界肝炎対策デーとして会合があり、セミナーが開催された。ベナン国民議会副議長は、2013年の調査でベナン人の9.9%はB型に、4.1%はC型肝炎に疾患がみられ、全国民の約14%、140万人にも上ると発表し、肝炎疾患の縮小の対策を打っていく重要性を述べた。(31日、L'Événement Précis 紙)

【外政】

- ・ 3日、アベノンシ(M. Aurélian AGBENONCI)外務・協力大臣は、第29回アフリカ連合定期総会が開催されているエチオピアのアディスアベバにおいて、ケニアのジブリル外務大臣と2つの協定を結んだ。(4日、La Nouvelle Tribune 紙)
- ・ 5日、ウンベジ国民議会議長はバルセロナで開催されたクランス・モンタナフォーラムで中国の「一帯一路」構想を歓迎し、中国アフリカ間の協力強化の重要性についてスピーチした。(10日、L'Événement Précis 紙)
- ・ 12日、IFE財団において、ゾマホン前在京ベナン大使は日本政府より、外務大臣賞受賞についての報告会を実施した。インフラ設備や学校建設など日ベナン協力強化に貢献した。小西駐ベナン日本国大使も出席し同氏の功績を称えた。(14日、L'Événement Précis 紙)
- ・ 13日、大統領府において、タロン大統領は、ロイトハルト(Mme. Doris LEUTHARD)スイス連邦大統領と会談し、農業分野と地方自治強化に関する2つの協定を締結した。当協定は2017年～20年において、470億FCFAが無償供与される。(14日、La Nouvelle Tribune 紙)
- ・ 24日、外務・協力省において、アベノンシ(M. Aurélian AGBENONCI)外務・協力大臣はディアオ(M. Mingshing DIAO)駐ベナン中国大使と会談し、500億FCFAをコンセッション・ローン形式で供与する旨を発表した。「政府行動計画(PAG)」の一環として、ベナン国民の飲料水アクセス改善のため当借款は活用され、サヴェエ市、ダッサズメ市、グラズエ市及びその周辺地域で飲料水供給システムの強化がなされることとなる。(25日、La Nation 紙)

【治安】

- ・ 4日、ベナン北部アリボリ県ゴグヌで、象牙4本計20.09Kg を密輸の疑いで3人の容疑者が逮捕された。(5日、La Nouvelle Tribune 紙)
- ・ 28日、早朝3時サヴェエパラク間のアポロ・コンボン村北部で、ベナン北部から来た Att社のバスに、犯人が突然発砲するという事件があった。打たれた運転手は重傷となり、その影響でバスは道路脇に横転し、乗客1名が死亡、5名が負傷した。容疑者は捕まっていない。(31日、Le Matinal 紙)

【経済】

- ・ 6月28日～30日、コトヌにおいて、第9回アフリカ炭素フォーラムが開催された。ブルキ

ナファソ、コートジボワール、ニジェールの環境相及び他のアフリカからの代表団が参加した。閉会にあたり、ビオ・チャネ(M. Aboulaye BIO-TCHANE)計画・開発担当大臣はベナン政府として、官民の強い連携で気候変動への融資や、他国との気候変動対策での連携など7つの取り組みを発表した。(3日, La Nation 紙)

- ・ 8日, 中国企業のファーウェイ・テクノロジー社は, 将来的な本採用を視野に入れた, 研修プログラムを実施することを発表した。約20名のベナン人研修生が参加し, 6か月程Eラーニングを用いた研修を受けることになる。(10日, La Nation 紙)
- ・ 7日, コトヌにおいて, 国連開発計画(UNDP)ベナン事務所は, 2016年人間開発レポートの出版式を行った。式には, ビオ・チャネ(M. Aboulaye BIO-TCHANE)計画・開発担当大臣他, 3閣僚が出席した。ベナンの人間開発指数(HDI)は0.395であり, この25年間で年あたり平均1.37%改善されており, サブサハラ諸国の平均を上回った。ビオ・チャネ大臣は「教育分野の補助金は8億 FCFA であったが, 来年からは70億円となる」と述べHDI向上のため, 教育分野の強化に意欲を示した。(10日, L' économiste 紙)
- ・ 14日, 国際連合児童基金(UNICEF)は, ベナン保健省に対し, 新生児の治療改善のため, クロルヘキシジン軟膏約4万本, 酸素濃縮器42台, 4台のオフロード車, 22台の太陽光冷蔵庫を供与した。供与品の総額は約2億FCFA規模である。UNICEFによると, 毎年1万2千人の新生児を含む3万7千人の5歳以下の子供が亡くなっており, 一日あたり, 33人の新生児を含む102人の5歳以下の子供が亡くなっているとのことである, (17日, La Nation 紙)
- ・ 14日, クウェートを拠点としている国際組織の Direct-Aid Benin はジュグにおいて, 「La Réussite」と名付けた社会・教育センターの供与式を行った。同センターは孤児院, 小学校及び近代的な中・高等学校から構成されている。同センターは, 授業は15時までとし, 運動や文化活動に時間を充てることを学校の方針としている。(19日, L' Evénement Précis 紙)
- ・ 22日, パラクにおいて, 2016-17年で綿花生産量が過去最高を記録したことに伴い, 綿花職業間連盟(AIC)は, ベナン全土の優秀な綿花生産家に対し, トラクター5台, 三輪車24台, バイク150台を提供した。(24日, La Nation 紙)

【文化】

- ・ 12日, ホメキ(M. Oswald HOMEKY)スポーツ大臣は, ベナン国内29のスポーツ連盟に対し, その必要性や緊急性に応じ, 2017年度年間で約5億 FCFA の補助金を割り当てることを発表した。同大臣はベナンでのプロサッカーリーグ設立に向けての活動を賞賛し, ベナンでのスポーツ振興を期待した。(13日, L' économiste 紙)
- ・ 19日~23日, 第6回中国武術アフリカ大会がコトヌで行われた。ベナンは2つの金メダルを含む15個のメダルを獲得し, 参加したアフリカ11か国中5位に終わった。1位はエジプトであった。(27日, Le Matin Libre 紙)
- ・ 29日, ポルト・ノボの文化センターにおいて, ベナンテコンドー連盟は, 第一回ポルト・ノ

ポオープンテコンドー大会を開催した。約100名が参加した。(31日, L' Evénement
Précis 紙)

(了)